

Abschied von Kamerad Hubert STEINER, Görrailvater in Pichl bei Mariapfarr.

Hubert Steiner wurde am 02.08.1942 am elterlichen Bauernhof, Hoisbauer in Fresen in der Steiermark als 9. von 12 Kindern geboren. Er wuchs in der Großfamilie mit seinen Geschwistern beim Hoisbauern auf. Neben der Mitarbeit am elterlichen Hof war der tägliche Schulweg mit einer Stunde Sommer sowie Winter zu bewältigen.

In seiner Jugendzeit wurde er bald Mitglied der Trachtenmusikkapelle Fresen. Den Präsenzdienst beim Österreichischen Bundesheer leistete Kamerad Hubert in Klagenfurt ab.

Den Bund der Ehe schloss er mit seiner Gattin Frieda am 24. Okt 1965, aus dessen Ehe 4 Kinder stammen. Bald darauf wurde zur beruflichen Tätigkeit als Kraftfahrer bei der Firma Bogensperger von seinen Eltern der landwirtschaftliche Nebenerwerbsbetrieb in Pichl übernommen und weitergeführt.

1971 kam eine berufliche Veränderung und Kamerad Hubert wechselte als Postbuschauffeur in den Postdienst nach Salzburg wo er bis zu seiner Pensionierung 7 Jahre tätig war.

Seine Zeit, besonders in der Pension nützte er vorwiegend für die Pflege der Landwirtschaft und den Wald am Mitterberg und ab und zu eine Urlaubsreise mit seiner Gattin Frieda.

Hubert blieb auch von Krankheiten nicht verschont und meisterte diese immer wieder die auch sein Altwerden prägten. Im August dieses Jahres kam wiederum eine Krankheit auf unseren Kameraden Hubert zu, diesen Kampf er am 22. Okt. aber leider verlor.

Unter Anteilnahme der Familie, Verwandten, Bekannten, Nachbarn, sowie Mitgliedern der Freiw. Feuerwehr und Kameradschaft Mariapfarr verabschiedeten wir uns am 28. Oktober von unserem Kameraden Hubert am Friedhof in Althofen beim Mariapfarr.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Gattin Frieda sowie den Kindern mit Familien. Wir werden unseren Kameraden Hubert nicht vergessen und er wird in uns weiter bei uns sein.